

Le 18/01/2012

Je salue grand Guillaume Francis, né le 22/10/1931 à  
SURESNES à 14h33, Guillaume le conquérant, le charnant, le combattant,  
ce héraut sur l'honneur d'être un bouddha au sens bouddhiste du terme.  
J'ai déjà atteint le Nirvana et salue que toute la planète Terre en face  
de moi. J'ai invoqué plusieurs fois Yoga Nidra et Sahaja afin de libérer  
le peuple et la Terre de ses chaînes. Seul Allah l'invisible en est témoin.  
Les Illuminés ont pris contrôle de toute la matière Terrestre y compris le  
corps des peuples composant la planète Terre. Je leur demande par cette lettre  
de la leur prendre d'oublier et d'accepter le châtiment divin! Les francs maçons  
qui attendent le 33<sup>e</sup> degré pour l'Illumination par Lucifer ont plus besoin d'attendre.  
L'Illumination et l'Absolution ont été demandées pour tous les chas de lumière de  
la planète Terre en mon nom. Oui, bouddha a été devant à mon kundali de se  
réveiller et de faire tourner la roue de ma foi.

Je suis Guillaume Francis, un être d'argile mais aussi un être de  
Lumière. J'ai ouvert la porte de mon âme, et ainsi, révèle au Grand Jour  
ma véritable nature. Tout le monde peut être un bouddha, maître de son karma.  
Le Nouveau Règne est déjà en marche depuis le 28 Novembre 2011, Fin de la 13<sup>e</sup> vague  
du calendrier Maya. Les 13 crises de ce monde sont déjà activées ainsi que les  
vagues de la Loi des 28 bouddhas universels.

Où: Guillaume Francis, prie pour vos pauvres pécheurs jusqu'à l'heure de votre  
mort - Amen

~~Francis~~

Notre père qui êtes aux Cieux, que votre rigueur, que votre nom soit sanctifié par  
votre volonté soit faite sur la Terre comme au ciel. Amen. Donnez nous notre pain de ce jour,  
pardonnez nos offenses à ceux qui nous ont offensés mais ne nous sanctifiez pas à la tentation et  
à l'envie de nos frères.